

## DECLARACION PUBLICA

ESCRUTADOS EL VEINTICINCO POR CIENTO DE LOS VOTOS, LA TENDENCIA DE LOS RESULTADOS INDICA QUE NO HEMOS ALCANZADO LA PRIMERA MAYORIA.

QUEREMOS AGRADECER A LOS ELECTORES DE ÑUNDA QUE DEPOSITARON SU CONFIANZA EN NOSOTROS, OTORGANDONOS UN GRAN APOYO EN LAS URNAS, Y ASEGURARLES QUE DESDE EL CONCEJO ESTAREMOS ATENTO PARA QUE LA GESTION MUNICIPAL SEA TRANSPARENTE Y SE RESGUARDEN LOS DERECHOS DE LOS HABITANTES, ESPECIALMENTE DE LOS MAS MODESTOS, DE LA COMUNA.

EXPRESAMOS UN AGRADECIMIENTO EN FORMA ESPECIAL A TODOS QUIENES TRABAJARON EN ESTA CAMPAÑA EN FORMA LIMPIA Y LEAL.

EL ENTUSIASMO DE CADA UNO FUE VITAL PARA MANIFESTAR UNA VOLUNTAD DE SEGUIR TRABAJANDO POR EL RESPETO A TODAS LAS PERSONAS, CON PLURALISMO Y CONFIANZA.

VALORO ESPECIALMENTE EL ALTRUISMO DE PERSONAS COMO EL DOCTOR RICARDO FABREGA QUIEN, EN UN GESTO QUE LO ENALTECE, ENTREGO SU CAPACIDAD DE TRABAJO, SACRIFICANDO SUS LEGITIMAS ASPIRACIONES PERSONALES.

COMO TANTAS VECES EN MI VIDA PUBLICA, SEGUIRE PONIENDO MIS CAPACIDADES AL SERVICIO DE MUJERES Y HOMBRES, JOVENES Y MAYORES, EN UNA TAREA QUE TIENE ETAPAS, PERO QUE NO TIENE FIN.

ALEJANDRO HALES JAMARNE